



◎修学旅行に行ってきました（4/25～26）

新潟市、弥彦村、胎内市を2日間にわたって旅行し、いろいろな体験とおいしい食事を堪能してきました。昨年度から目的地ごとに事前学習をし、ホテルや公共の場でのマナーをしっかりと学習して臨み、落ち着いて楽しい旅行にすることができました。

◎前期校内・職場実習、頑張りました（6/3～21）

1年生は初めての校内実習、2年生は初めての職場実習でした。3年生にとっては進路を考えるうえで大切な職場実習となりました。一人一人が実習を通して、働くことの大変さや楽しさを学ぶことができた3週間でした。



◎校外学習に行ってきました

（1年生:11/26、2年生:11/28、3年生:11/21）

1年生は「協働作業所かがやき」と「メイプルかめだ」の見学、「メイプルカフェ」ではランチも。そのあとボウリングをして「みかづき」でおいしいものを食べ、プリクラも撮りました。2年生は「博進堂」と「クローバー」の見学、「里味」でランチを食べました。3年生は電車に乗って新潟駅に行き「CoCoLo」の見学、「ドン・キホーテ」に行き買い物とイタリアンのランチを食べました。

それぞれ将来に向けて大切な経験を積むことができました。またお楽しみもあり、とても有意義な1日になりました。



◎3年生を送る会がありました（3月4日）

お世話になった3年生のためにと、1年生が中心になって会を計画しました。当日の司会も担当し、とてもスムーズに進行することができました。2年生はクイズ大会を催し、会をとても盛り上げてくれました。4月からは最高学年として、学校全体を引っ張っていくという自覚が、いろいろな場面で見られました。3年生は一人一人が在校生からメッセージをもらったり、お返ししたりしました。高等部生活3年間をまとめたスライドショーや「旅立ちの日に」の合唱もあり、大変感動的な会となりました。